

Nombre de alumno: Karen Mayte Marroquín Morales.

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Enfermería medico quirúrgica

II.

Grado: 6to Cuatrimestre.

Grupo: B

WIDDOD DE ENTERNEZIA À PACIENTES CON ACTERACIONES DE LA PIEL INTRODUCCIÓN El tema a tratar es la anatomia y Fisiológia de la pid, mencionaremos las capas de la prel, sis Funciones, hablaremos sobre la Dermatutis, Cinplancaión de la Piel), mencionaremos también los typos de psoriasio (Enfermedades Pupulsexamoro). 4 parapsoriasis, en grandes places y para terminar se hablara de algunos tomores (concer) de la piel. La Pid es el organo más grande goe foremos, que consta de 3 caras, epidermis, dermis e hipodomis, cotés 3 caros o sea la piel tiene vovias Funciones como es la protección, la termovegulación, la Sonsación, la xecreción, Función inmendegica la producción de vitamina d y tambien es una parte de Furción exactora. La epidermis es una de las capas externa y está constituida Por quaratinocios melanocatos, céldos de Langhenhas y Merkel. A diferencia de la dermio que está Formada por Filoras como el cologono y las elásticas y las elasticas porcébbas (Fibracios, mastocitas, histocitas x la hipodemis su Función es almocentur los lipidos, para aportar energia al ovopenismo. La Dormatitis es una enfermedad Inflamatoria de la prel, existen vanos tipos de dernatitis esta la Dermatitis Atópica que es heriditaria y tiene una Prevalencia Mayor en niños que en adoltos a direvencia de la dermatitis seborreira que au cusa es desconocida que afecta a lactantes y adultos en la parte del cuero cabelludo que se va monitestar de dos formas la forma menos intensa que va consistir en una descomación seca (fururacão) o grazienta (pitiriasis estecitoides).

la otra Forma es la más comis que se presento, como Placas eritemato examosas con presencia de Escamas localizados en el ombligo las Entermedate Papulaescamosas son transtornos cotancos unas más Frecuentes es la psonasis que la lesión más tipica es una capa eritamatasa cubierla Por excamas gruexas blanquecinas. También está la psonasio vulgar que son places critemators bian delinitados (marcadas) de un color claro-Dentro de ellos esta la promosis gutatta, la promosis inventida 4 la Psoviano de unas, la Psoviosio de avero entre lludo, la pronasis palmo-plantar, la proviasis de mucasas, 4 la psoriais eczematosa. La Parapsoriais existen 2 tipos la Parapsoviosis en pequeñas placas afecta en hombres adultos con la aparición de numerosas places rolo-amarillentas a diferencia de de la posonosis en grandes placas, dentro de grandes placas también esta la parapsoriasis, liquenoide, atrôfica, pofluiladornica, varegata, vascular atrofiante, se Caracteriza por tener una superficie atrofica ligeramente descarrativa con aparación en hombros. se considera por ser croma. El cárcer de piel es la neoplasia maligna que se divide en 2 grapos; melanoma y no melanoma, que es el carcinoma basocelular y d caranoma Espinoselular. y el melanoma es Identificado Por atada a myaras que a hombres que se va procentar principalmente en extremidades inferiores y en las superiores cabeta y wello. CONCLUSION. Como ben sabemos la pel es uno de las organos del crerpo que propo un papal muy Importante que un descudo o una mala higiere de la piel va ser ausa de padecer vou Dormal

Y use camplicación de la dermilitis purce llegar
hace la grove que puede llegar a un tomor maligno
o bengno o padecer también de usa psonasiso
parapsoriasis, por eso es my importante evitor los
uses que o usa etalágica para comentar un
cummar